

Orchesterfahrt des Lohmarer Blsorchesters

Besuch der Blaskapelle Höhenkirchen-Siegertsbrunn in Bayern



Auftritt auf dem Sonnwendfest der Blaskapelle Höhenkirchen-Siegertsbrunn



Auftritt in der Fußgängerzone von Bad Tölz

Zu Beginn der Sommerferien startete das Lohmarer Blsorchester (LBO) zu einer viertägigen Orchesterfahrt ins bayrische Höhenkirchen-Siegertsbrunn südlich von

München. Zur dortigen Blaskapelle besteht seit vielen Jahren eine enge Freundschaft und so folgte das LBO einer Einladung zum diesjährigen Sonnwendfest.

Los ging es am 22. Juni, morgens um 8 Uhr am Schulzentrum Donrath Dreieck. Ein Bus, vollgeladen mit Musiker:innen, Instrumenten und guter Laune, brachte

das Orchester nach Bayern. Nach der Begrüßung durch Vertreter der Blaskapelle Höhenkirchen-Siegertsbrunn und einem gemeinsamen Abendessen klang der erste Tag gemütlich aus.

Der zweite Tag der Fahrt stand ganz im Zeichen der bayrischen Berglandschaft. Das Orchester besuchte den Tegernsee und genoss bei einer Bootsfahrt die tollen Ausblicke auf das türkis-blaue Wasser und die atemberaubende Berglandschaft.

Natürlich stand nicht nur Freizeit auf dem Programm. Auch eine Probe wurde angesetzt, um die geplanten Auftritte für den folgenden Tag vorzubereiten. Die Blaskapelle Höhenkirchen-Siegertsbrunn stellte hierfür ihren Probenraum zur Verfügung.

Das Programm am Samstag startete in Bad Tölz mit einer Stadtführung, bei der viel über die Geschichte der Stadt berichtet wurde und bei der die Schönheit der Häuser bestaunt werden konnte. Das Lohmarer Blsorchester gab in der Fußgängerzone, die einen herrlichen Ausblick bot, ein Platzkonzert. Viele Passant:innen blieben stehen, hörten zu und applaudierten dem Orchester zu einem gelungenen Auftritt.

Der Höhepunkt der Orchesterfahrt war allerdings der Auftritt beim Sonnwendfest in Höhenkirchen-Siegertsbrunn. Auf der großen Bühne, alle Musiker:innen einzeln verkabelt, damit das Orchester durch Lautsprecher auf dem gesamten Festgelände zu hören ist, und vor traumhafter Kulisse vor der Leonhardikirche spielte das LBO einen bunten Mix aus rheinischem Liedgut, Märschen, bekannten Popsongs und Filmmusiken. Dem Publikum des Sonnwendfestes hat der Auftritt offensichtlich sehr gut gefallen, denn das Lohmarer Blsorchester wurde mit reichlich Applaus belohnt.

Nach dem Auftritt konnte der Abend bei kühlem Bier, gutem Essen und der Musik der Blaskapelle Höhenkirchen-Siegertsbrunn ausklingen.

Am Sonntag fand dann leider schon wieder die Rückreise statt, die abends um 21 Uhr bei immer noch guter Laune endete.

Leisch Bedachungen GmbH 

Dachdeckermeisterbetrieb

Ausführung sämtlicher Dachdecker- und Klempnerarbeiten
 Isolierungen und Fassadenverkleidungen
 Dacheindeckungen in Naturschiefer

Bachermühle 3 • 53797 Lohmar (Neuhonrath) • 02206/7214 • Fax 82451

